



CARLTON GROUP

8 Pièces

300 m²

Réf. 14139

1 400 000 €

St-Paul-en-Forêt

Maison à vendre (83440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Un havre de tranquillité : Cette belle villa traditionnelle, construite en 1995, s'étend sur près de 300 mètres carrés de surface habitable. Elle est nichée au cœur d'un terrain de 8500 mètres carrés, soigneusement aménagé et paysagé, à proximité de Fayence.--La résidence vous accueille dans une grande salle de réception baignée de lumière naturelle, agrémentée d'une cuisine américaine provençale. Elle propose trois suites spacieuses, chacune dotée de sa salle de bains privative et de dressing, ainsi qu'une autre chambre et qu'un espace bureau.De vastes terrasses, dont une couverte, vous ...

A Haven of Tranquility: This beautiful traditional villa, built in 1995, boasts nearly 300 square meters of living space. Nestled within an immaculately landscaped 8,500 square meter plot, it is conveniently located near Fayence.--The residence welcomes you into a spacious reception hall bathed in natural light, complemented by a Provençal-style American kitchen. It offers three spacious suites, each equipped with its own private bathroom and dressing area, as well as an additional bedroom and an office space.Expansive terraces, including one covered, beckon you to enjoy the outdoors while ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

